



## Se dan por vencidos para limitar TEPJF

Ante la imposibilidad de lograr un consenso en San Lázaro, los grupos parlamentarios se dieron por vencidos. Decidieron dejar para otro día la discusión de la reforma que limita las facultades del TEPJF. Descarrilado el pacto entre las dirigencias partidistas y con las firmas de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT y PRD, los seis coordinadores admitieron su derrota política aunque aclarando que seguirán trabajando para perfeccionar el dictamen. El diputado presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, la dio por muerta. “Hay un acuerdo en que la reforma no va. Y punto y aparte y final. Final de la historia”, reiteró el panista.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANDNqliwW9y%5FwZs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214062&parId=75F18D3264FEE48F%214027&o=OneUp>